
第 1026 回の記録　　　  平成 20年 6月 4日
　皆様こんにちは。本日は第1026回、６月年度末
最初の例会です。後３回の例会で、私の会長とし
ての任期も終了するわけであります。太田会長エ
レクトは次年度に向けて着々と準備を進めておら
れていることと存じます。
　先週の例会は私自身がお休みを頂き大変失礼致
しました。取引メーカーの全国組織の会が発足し、
全国５ブロックに分かれて、最初に九州ブロック
の会合が熊本で実施されたものですから、どうし
ても責任者として出席しなくてはならずご迷惑を
お掛けいたしました。
　さて、先月５月３０日（金）宮崎県中部分区の
会長幹事会が高鍋の「ホテル四季亭」で行われ出
席いたしました。詳細につきましては幹事のほう
からご報告があると思います。また、５月３１日
（土）は石崎浜荘に佐土原ライオンズクラブ結成
40周年記念式典に来賓として出席して参りました。
メンバーは18名ということでしたが、さすがに歴
史の重みを感じさせられる素晴らしい式典や祝宴
が実施され、今後我々ロータリーの活動にとって
も参考になるものがございました。特に福祉及び
教育関する助成金など地域に根ざした奉仕活動が
目立つ感じがしました。懇親会の席上で、ある来
賓の方から私に、「ロータリークラブとライオン
ズクラブはどうちがうのですか？」と質問を投げ
かけられましたので、「奉仕の精神は一緒です。」

第 1027 回 平成 20 年 6 月 11 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「奉 仕 の 理 想」
３．会　長　の　時　間
４．幹　 事　 報 　告
５．ポールハリス記念品贈呈式
　　「中 武 幹 雄 君 へ」
６．委　員　会　報　告
７．出　 席　 報　 告
８．会長・幹事退任挨拶
　　「梶田会長・郡司幹事」
９．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

と答えておきました。また歴史的なこと、ロータ
リー独自の米山奨学金制度のことなどを簡単にお
話しておきました。特にライオンズクラブの場合
は、We Serveを強調します。少しは異（違い）の
説明が出来たかと思っております。
　この頃梅雨に入ってパッとした天気が続きませ
んが、「子供が騒ぐと雨」という天気に関する諺
があります。子供が先天的に気象予報の能力を持
ち合わせているわけでもないのですが、昔からこ
う言われてきました。雨が降る低気圧の前方でで
は気温が下がり、温湿度が高まるのは確かな現象
であります。これが人間の生理作用や自律神経に
影響し気分をイラつかせます。子供は自律神経の
発達が未熟で、感ずるところに素直に反応して騒
ぐのだろうとされています。大人も梅雨時の湿っ
ぽいときはイライラしますが、千葉県松戸市で
「指を指されてバカにされたので」と殺意をもっ
て遊学児童の列に車を突っ込ませた32歳のバカ男
の行為には言葉も出ません。どんなに激高したと
いっても人間のすることではありません。最近我
が家では２匹の猫を飼っていますが、「猫が騒ぐ
と雨」もあって気温や湿度などの変化に敏感な身
近な動物の反応を見て取った先人の観察力に感心
しますが、これは自律神経を持ち合わせていない
動物の反応として説明されています。この殺人未
遂男にはこちらの説明をするしかないでしょうか。
自分の行為の結果を推し量れない人間が増えたと
言われている中でも、ひとをはじめ動植物の生命
に及ぼす行為が安易になされることは非常に悲し
いことであります。
　これを律するのをどう訓練するか、やり方は難
しいとは思いますが大人が先ず襟を正すことが重
要な事だと思います。また６月１日から交通ルー
ルが変わりましたが、宮日新聞によりますと国会
議員の約３０％が後部座席のシートベルトを着用
していないそうです。国民に着用の義務を勧める
前に、まず、法律を改正された先生方が模範を示
すべきだと思います。もう少し真面目にやって頂
きたいものです。
　本日は例会終了後に理事会を行いたいと思いま
すのでよろしくお願いします。
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会　　　長 ： 梶田與之助　　幹　　　事：郡司　武俊
副　会　長 ： 太 田　　忍　　会報委員長：岩切　徳夫
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例　会　日 ： 毎週水曜日
例　会　場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TE L：0985-73-0109

6月 18日（水）・・・夜間例会「蓮光寺にて」
　※20周年反省会（長友GHE訪問）
6月25日（水）・・・夜間例会　「年度末懇親会」

１．事実かどうか。　　　　　　　　 ２．すべての取引先に公平か。
３．信用を高め取引先を増やせるか。 ４．取引先の利益を増やせるか。

「四つのテスト」

【ロータリー親睦活動月間】



　　出席状況　第 1022 回　平成 20 年 5 月 7 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  5 名
出席者数　　　25 名　　　　　　メークアップ　　　0 名
出 席 率　　　89.0 ％　　　　　修正出席率　 　89.0 ％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

★会員卓話　　　　　　　　　　郡司　武俊 君

　　　　　「歯周病克服への道」
　プラーク《歯垢》が原因で進行する歯周病は、
あなたの知らない間にジワリジワリと歯の周囲の
骨を溶かし、ついにはすべての歯が抜けてしまう
病気です。この病気を克服するには、次の 4つの
キーワードが重要になります。

①　知る・・・歯周病は最近の引き起こす病気で
　す。これを治すには患者さん自身がその病気に
　ついてよく知ることが大事です。　　　　　　

②　見る・・・歯周病の元凶であるプラークを歯
　ブラシで落すには、先ず、どこにプラークが付
　きやすいかを自分の目で見ることから始める。

③　取る････正しいブラッシングによって、歯周
　ポケット内のプラークを徹底的に取る事が歯周
　病治療の基本となります。めんどうですが、何
　度も練習して、そのテクニックを身につけるこ
　とが歯周病克服への道なのです。

④　来る・・・歯周病は１回の来院で治る病気で
　はありません。長年の間に進行した慢性的な病
　気ですから治療後も長期にわたり定期的に、審
　査、診断を受ける事がとても大切です。
　　「郡司歯科　院長　およびスタッフ一同」　

★幹事報告　　　　　　　　　　郡司　武俊 君

○　例会変更届け～無し
○　ガバナーエレクト事務所～地区協議会参加の
　お礼状届・ガバナー紹介いています。
○　年次寄附委員会～クラブ会長・財団委員長へ
　目標達成のお願い文書がきています。

★委員会報告　　財団副委員長　宮原　建樹 君

　6月7日（土）　ロータリー財団・クラブ広報委
　員会合同の夜間大学を行います。
　　場所～大光寺　時間～ 18:30 ～ 20:00
　　会費￥２０００　11名の参加で行う予定です。

★ハッピー BOX 報告披露★

　☆5月度のセレモニーハッピー BOX☆
　　※本人誕生月～岩切正司君
　　※夫人誕生月～藤堂孝一君（真由美さん）
　　※結婚記念月～岩切正司君　

　☆6月のセレモニーハッピー BOX☆

　　※本人誕生月～吉田康一郎君「6月2日で59歳
　　　になりました。楽しい人生を歩いて行きた
　　　いです。」
　　※後藤明夫君　※佐藤高元君
　　※結婚記念月～郡司武俊君
　　※柳田光寛君　※荒武義博君

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

言動はこれに照らしてから
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